

7月の学校の様子

「足型測定」をしました！

広沢小学校ならではの取組である「足型測定」を行いました。例年ならば教室で裸足で過ごし、ぞうりを履いて教室移動をし、運動場や体育館も裸足で走り回る広沢っ子ですが、今年度もコロナ禍で「素足・裸足生活」ができずにいます。けれども、足を鍛えて健康に過ごそうと、毎朝の「つま先立ち」に取り組んでいます。

自分の足の裏を見ることで、自分の普段の生活を見つめ直そうと、毎年取り組んでいる「足型測定」です。今回は、足型をとるだけでしたが、9月のすこやか週間に、「大きさ」や「土踏まず」、「浮き指」について自分の足の裏を確かめる時間を取ります。その時にはおうちにも持ち帰りますので、どんな様子か見ていただきたいと思います。



足の大きさも測りました

防犯教室【1年生】 7月20日(水)

右京警察署の方に来ていただき、「防犯教室」を行いました。

「知らない人に声をかけられたら、どうしたらよいか」を、楽しい寸劇を交えながら教えていただきました。

「いかのおすし(行かない・乗らない・大声を出す・すぐ逃げる・知らせる)」の合い言葉や、「危ない!」と思ったら大きな声を出して助けを呼ぶか、笛や防犯ブザー等を鳴らすこと、「子ども110番の家」に逃げ込むこと等を教えていただきました。



たくさん野菜の収穫!【2年生】

2年生は、生活科の学習で、いろいろな野菜を育てています。みんなが毎日水やりをして大切に育てているので、たくさんの野菜が収穫できています。



夏休み中、自分の植木鉢の野菜はおうちで育てます。おいしい野菜がたくさん収穫できるよう、大切に世話をしてほしいと思います。

防災教室【4年生】 7月12日(火)

総合的な学習「防災プロジェクト」で、災害が起きた時にどうしたらよいかを、防災士の方に来ていただき、お話を聞きました。

災害では、「命を守る行動」が大切です。でも、それには自分でどう行動するかを判断しなくてはいけません。いろいろな「命を守る行動」を教えていただきました。

これからの学習で、その防災について、発信していきたいと思っています。



かかし作り【3年生】 7月19日(火)

先月みんなで植えた稻が成長しています。そこで、スズメから米を守るために「かかし」作りに取り組みました。

グループで相談しながら、人に見えるように工夫しました。たくさんのかかしが完成しました。

夏休み中に田んぼに設置させてもらいます。その様子は、ホームページ等でお知らせします。お楽しみに!



モノづくりの殿堂・工房学習

【4年生】 7月8日(金)

「モノづくりの殿堂・工房学習」で、京都にある最先端の技術を使って製品を作っているたくさんの会社のノウハウや、どんなものを作っているのかを学んできました。会社ごとに大きなパネルのブースがあり、各会社の技術の高さに驚きました。また、島津製作所の光の成分が分かれる分光器作りにも挑戦しました。



村田製作所～見つけよう!自分の夢を～

【5年生】 7月7日(木)

5年生の総合的な学習で、村田製作所のロボット(ムラタセイサク君)の誕生秘話をお聞きしました。

実際にロボットを持ってきて、みんなの前で動かして見せていただきました。「何回失敗しても、あきらめない」という強い気持ちがあったからこそ成功につながったというお話は、みんなの心に響いたようです。



非行防止教室

【6年生】 7月1日(金)

右京警察署のスクールサポーターの方に来ていただき、「非行防止教室」を行いました。

万引き等の犯罪、暴力、ネットを介してのトラブル、いじめについて考えました。暴力を受けた時、やり返してしまうと、それも犯罪になってしまうことや、「自分がされていやなことは、絶対に人にやらない!」ということが大切であること等を教えていただきました。



7月ハッピーデー学習「情報モラル」

7月の「ハッピーデー学習」では、各学年が「情報モラル」について学習をしました。

情報モラル学習では、「情報社会で適正な活動を行うための基になる考え方と態度」を養います。各学年で次のような学習をしました。ぜひ、おうちでもどんな学習をしたのか、聞いてみてください。

あおぞら学級:自分の情報をやりとりすることについて考えよう。
(どうして個人情報を教えてはいけないのだろうか?)

1年生:スマホやゲームを使う時に大切なことを考えよう。

2年生:インターネットで自分のこと(個人情報)を教えることについて考えよう。

3・4年生:自分の情報をやりとりすることについて考えよう。

(もし、知らない人から「IDを交換しよう」と誘われたら...)

5年生:SNSを使ったコミュニケーションについて考えよう。

[5年生は6月にゲストティーチャーをお招きして学習しました。]

6年生:インターネット上へ情報発信をしていくときに、どのようなことに注意すべきか考えよう。
(SNSなどへの投稿によって発生する問題について)

夏休みに、2年生以上は GIGA 端末をおうちに持ち帰ります。きまりや約束を守って、夏休みの学習に役立ててほしいと思います。

また、GIGA 端末にトラブル・不具合が生じた場合は、すぐに学校までご連絡ください。

「学校評価アンケート」ありがとうございました！

広沢小学校では、毎年2回、保護者の皆様・児童・教職員による「学校評価アンケート」を実施しております。保護者の皆様には、お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。また、児童は自分自身のふり返りを、教職員は自分自身がどれだけの指導をしているかのふり返りをしました。

第1回アンケートの結果は、9月に「学校運営協議会」で、地域の皆様にも見ていただき、そこでのご意見も合わせて、学校によりてお知らせさせていただきます。

